
上山高原エコミュージアム 

―第１６６回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 12月 8日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  中村幸夫 植田光隆 山村昭義 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男 植村博昭   

森田忠浩 山本一幸 山村あけみ 

岩本廣一（委任状）岩原直子（委任状）田中薫(委任状) 馬場剛(委任状)  

     監  事  中村義則 植村慶子 

      

事 務 局  馬場正男 田畑艶子     

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１０名出席（うち、委任状提出５名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の中村幸夫代表理事が、山村昭義氏、山本一幸氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

尾崎敦理事より報告 

悪天候が続き椎茸植菌が出来ていない。天候をみながら年内には終わらせた

いと報告があった。 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

干し芋製造作業は 1 回を残すのみとなった。生産量は昨年より減る見込みで

ある。（サツマイモの生産量減のため） 

12 月の活動は感謝祭のぜんざいの振る舞いを行うため部会員全員参加する

予定であると報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

ホームページの更新を随時行っている。ケーブル TVで放映された『上山ハイ

キング』をホームページにリンクしたと報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

11 月 26 日、ノハナショウブ周辺に設置していた獣害予防ネットの撤去作業

を行ったと報告があった。12 月 10 日にはモニタリングのまとめと上山高原

の植物冊子作成について部会を開催する予定としていると報告があった。 



12月 9日には県民局主催の『但馬の自然と動物を考える報告会』が開催され

る。多数の参加者を募る。 

⑥ 炭焼きプロジェクト 

休止中 

⑦ 茅プロジェクト 

事務局より報告 

茅の乾燥を促すため時々返し作業を行っている。 

ばらしている茅のくくり作業を時間と人夫が出来次第、行う予定としている

と報告があった。 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・11月の特産品販売状況、11月の入館者状況の報告があった。 

協議事項 

1 今年度の反省と新年度の計画について 

① エコフェスタについて 

・秋のエコフェスタのみ 2日間の日程で行う。 

・京阪神からのバスの運行は廃止。（利用者が少なく経費がかさみ赤字となるた

め） 

② 山開き・山焼きについて 

・保全部会・会員が主に執り行う。 

・事故防止のため、地元消防団に協力を要請する。 

③ 月例プログラム 

・参加状況、収支をふまえて 1月に部長・理事合同会議で協議し決定する。 

以上 3件が承認された。 

2その他 

① 茅刈作業は今年度の反省をふまえ、悪天候では刈り取り作業は行わない。また

茅刈の場所は景観を考え決定することで了承された。 

② ふるさと館の年末年始予定は 

休館を 12月 29日より 1月 2日までとすることで了承された。 

 

次回の理事会は 1月 12日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 12月 8日 

議    長 中 村 幸 夫 

議事録署名人 山 村 昭 義 

       山 本 一 幸 


